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令和６年度調布市小学生ドッヂビー大会
が２月１１日（火・祝）に武蔵野の森総合
スポーツプラザで開催されました。富士見
台小学校からは高学年１チーム、低学年2
チームの総勢46名が参加しました。参加し
た児童はどの子も広い体育館の中、生き生
きと試合に挑んでいました。
詳細は、ドッヂビー通信をご参照くださ

い。

今年度のPTA活動全般を通して特に実感
したことは、小学校生活は教職員や保護者
に加え、地域の方々・ボランティアの方々
に支えて頂いているということです。きっ
と子供達が一番近くでその優しさや温かさ
に触れていることと思います。私自身もこ
の１年間のPTA活動を通して多くの人と出
会い、支えていただいたと実感しておりま
す。皆様の温かい支援のおかげでPTA活動
を続けることができました。
新しい年度に向けて、今後とも保護者と

学校が一体となり、より良い教育環境を
作っていけるよう、引き続きご支援賜りま
すようお願い申し上げます。
結びに、皆様のご健康とご多幸をお祈り

申し上げますとともに、来年度も引き続き
ご協力を賜りますようどうぞよろしくお願
い申し上げます。

PTA会長あいさつ

保護者の皆様、並びに教職員の皆様、日
頃よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、
誠にありがとうございます。年度末を迎え
るにあたり、今年度も多くの活動が無事に
終了したことを、心より嬉しく思っており
ます。皆様のご理解とご協力があったから
こそ、子どもたちのために多くの素晴らし
い行事を実現することができました。
昨年は、予想もしなかった台風の影響で

夏まつりは中止となりましたが、大きな被
害がなく、皆さまが無事であったことを心
より安心しております。来年度の夏まつり
は晴れ渡る空のもと、楽しいひとときを共
に過ごせることを願っています。

富士見台小PTAでは、PTA同好会の新規
立ち上げを随時募集しております。
子どもたちだけではなく、保護者や教職

員も交え同好会の活動を通して交流を深め
ていただければと思います。PTA同好会は、
５名以上で結成して活動をおこなっていた
だいております。スポーツに限らず、ボラ
ンティア活動なども大歓迎です。富士見台
小学校HPに同好会の新設について掲載して
おります。

ご興味のある方はぜひご検討ください！

【同好会の新設について】

PTA同好会活動報告

ドッヂビー通信は
こちら→

同好会新設の
ご案内はこちら→

今年度のＰＴＡ会費予備費より、教室のドアに設置する鍵、鍵を設置するための両面テー
プ、運動会等保護者観覧行事で使用するためのリストバンドを購入させていただくことにな
りました。購入したものは、来年度のＰＴＡだよりにて紹介予定です。

ご 連 絡



専門部・委員活動報告

学 級 部 校外活動部

選考委員 卒業アルバム委員

学級部は今年度より活動内容が大きく変
更になりました。何もかもが初めてで手探
り状態のまま活動して参りましたが、部員
の皆様やPTA本部、年間お手伝いの方々、
先生方、地域団体の皆様などの多大なるご
協力のおかげでどうにか無事に一年間務め
ることができました。本当にありがとうご
ざいました。
活動内容についてはまだしっかり固まっ

ていないところも多く、来年度も多少の変
更がある見込みですが、臨機応変に対応し
ていきたいと思います。来年度も引き続き
皆様のご協力を賜りますよう、よろしくお
願いいたします。

卒業アルバム委員会では、１学期に６年
生の保護者の皆様にアルバム購入希望の有
無を確認後に代金をお預かりし、2学期の始
めにアルバム業社にお支払いしました。
１２月にレイアウト原稿が届き、委員と

お手伝いの保護者の方々とで、全員映って
いるかを確認し、写真の差し替え作業等を
終えました。文集やクラスページは、先生
方と子どもたちとで作成していただきまし
た。その後１月に最終校正を終え、印刷に
入っていただいております。１年間、楽し
い委員活動でした。
６年生の保護者の皆様、アルバム作成に

ご理解とご協力をいただきまして、ありが
とうございました。完成したアルバムがお
手元に届くのを、楽しみにしていただけれ
ば幸いです。

選考委員会では、次年度の本部役員選出
をメインとし活動いたしました。
活動内容は、本部役員の募集、各ご家庭

にPTA本部役員のお仕事の紹介や、現・旧
本部役員の方々にアンケートに協力してい

ただき、その回答内容を集計し、お便りに
して配布いたしました。
今年度も、沢山の保護者の皆様よりご協

力いただき、無事に新役員を選出すること
が出来ました。ご協力ありがとうございま

した。
子ども達の学校生活がより良くなるよう

本部役員は活動してくださいます。そんな
方々を選出するという大仕事ではあります
が、今後も楽しく活動していただけるよう
祈っております。

3学期校外活動部では、防犯パトロール、
新一年生用の安心安全マップの作成をしま
した。こどもの家の状況把握活動では、最
終的に全８７件中６７件から返信がきまし
た。高齢や閉店等による登録削除のお申し
出も数件ありましたが、温かいお言葉を添
えてくださる方もありました。残りは、訪
問して状況把握をしています。再来年度ま
でには実態に即した登録状況になり、手紙
の往復で仕事が済むといいな、と思いなが
ら次年度に引き継ぎます。
前年度に引き続き、今年度もなにかでき

たらと思い活動してきましたが、一歩前進
できた気がします。校外活動部員やあいさ
つ運動のお手伝い、各種プレート掲示でご
協力下さった皆様ありがとうございました。

専門部・委員、年間お手伝いの皆様、１年間ご協力いただき、
誠にありがとうございました。
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